

## NOTICIAS DESDE ESPAÑA ENERO 2018

Es siempre motivo de alegría poder estar comunicándome con mis amados hermanos y amigos que son parte importante en la labor que día a día Dios nos permite realizar en el campo misionero, sin vuestra ayuda sería todo muy difícil poder realizarlo es por eso que en este inicio de año quiero agradecerles por sostenerme en tiempos muy difíciles como en momentos de gran gozo.



**Viajes imprevistos con final feliz:** en el mes de noviembre en la madrugada, tuve una llamada de mi hijo mayor desde Argentina que no estaba esperando; y que conmovió fuertemente mi vida cuando tuve la noticia que mi hijo Pablo Christian había sufrido un segundo accidente con la moto grave, fue un momento tan fuerte de angustia pues mi hijo me comentaba el estado de coma en que estaba muy delicado; y gracias a Dios pude viajar en dos días siguiente y poder estar con él no había esperanzas para el porque había un derrame y sangrado en su cerebro, sumado a la fiebre nuevamente se volvió a repetir lo que dos años atrás había sucedido en su primer accidente pero bendito sea Nuestro Buen Dios porque en esta oportunidad en la primer semana salió del coma y a los 15 días el alta medico; una vez más la oración de fe de todo el pueblo de Dios y la misericordia de Dios obrando a su favor. Unos de los médicos decía esto no lo hicimos nosotros y señalaba hacia arriba, fue Él nos decía, porque no se explicaban como había evolucionado y podía estar vivo, con algunas secuelas neurológicas dado al fuerte impacto pero vivo para la Gloria de Dios.



**Otro viaje** que tampoco estaba previsto fue el poder viajar junto a mi nieta que vino a visitarme a Paris y pisar el territorio, orando para que Dios envíe obreros dispuestos y puertas se abran para la evangelización y también haya un avivamiento en las iglesias que allí han sido establecidas por el Señor. Fueron tres días de ver la gran necesidad de Dios y un fuerte trabajo en ese lugar en lo social y espiritual, seguimos declarando tierra deseada por el Señor para que la ciudad conocida como la ciudad luz; pueda ser alumbrada por la Luz del Mundo.

**CFC Santander:** en el mes de octubre tuvimos nuestra 1 Convención Misionera en la Iglesia donde nos comprometimos como iglesia a apoyar a dos familias misioneras; el grupo de apoyo sigue formándose, concluimos el año en el mes de Diciembre con Un culto Misionero enfocado en Israel; un tiempo de desafíos y ver como la iglesia va empoderándose con la visión de Nuestro Dios; hasta que todos los pueblos conozcan este año estamos siendo desafiados a vencer nuestras limitaciones para hacer posible que todos sintamos la pasión para Ser parte.



**Aula Abierta;** Dios ha abierto una hermosa puerta para enseñar; sumándome al cuerpo de profesores de teología en el seminario Bíblico del Norte con el programa de extensión de Asambleas de Dios de España, por lo que el mes de Febrero comenzare a dictar una materia intensiva. Formando obreros para la seguir levantando la cosecha en los pueblos y ciudades.

## NOTICIAS DESDE ESPAÑA ENERO 2018

---

**Visa renovada como residente en España por dos años más; Gloria a Dios! Dios es fiel!**

**Llamados a seguir sosteniendo a los que hemos sido enviados;** Quiero ocupar este espacio para animarles a seguir sosteniéndome en el campo; a cada hermano e iglesia que se han comprometido a hacerlo financieramente les animo a ir una milla más; las entradas han bajado y sé que Dios es nuestro proveedor pero ustedes son los canales de bendición; que Dios escogió para que abunde en vuestra cuenta cada peso que invierten en la obra misionera. Les pido no dejen de interceder ante el trono de la gracia para que Dios nos permita seguir en la brecha junto a cada uno de ustedes; oro al Señor para que puedan ustedes ser bendecidos con las riquezas en gloria en Cristo Jesús y no os falte cosa alguna.

En el mes de Marzo tendremos el Congreso anual de Fade; donde seremos ministrados por el poder del Espíritu Santo; pastores de toda España nos reuniremos; es mi anhelo poder asistir; con la ayuda de Dios. Allí se me entregaran las credenciales homologadas de Asambleas de Dios de España, un tiempo para reencontrarnos con misioneros y ministros.

Dios os guarde; su misionera

*América Argentina Mejía*

### **MOTIVOS DE ORACION:**

1. *Por cada proyecto de este año que estaremos realizando en CFC de Santander; a través de Misiones y la evangelización de los pueblos de Cantabria. Estrategias; sabiduría en cada desafío.*
2. *Por más iglesias, personas comprometidas con el proyecto en España .*
3. *Por la completa restauración y sanidad neurológica de mi hijo Pablo.*
4. *Por provisión para un auto que se necesita para recorrer los pueblos, evangelizando y enseñando ya que los transportes aquí son costosos de esta manera el trabajo sería más efectivo aquí es una necesidad prioritaria.*
5. *Por este tiempo que estaré enseñando en el seminario sabiduría y movilidad y salud.*
6. *Por el grupo de misiones para que puedan ser canales de bendición con pasión por los perdidos.*

Contactos:

Email: [americamejia30@hotmail.com](mailto:americamejia30@hotmail.com); [caldasmision@yahoo.es](mailto:caldasmision@yahoo.es) .

Teléfono: +34 942300541

Móvil : + 34 681078021

Dirección: Calle Rafael Alsua 7 1C. Barrio San Román – Santander/Cantabria- España

## NOTICIAS DESDE ESPAÑA ENERO 2018

---